



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	12 November 2024	Media	Koran Padang
Kategori	EKONOMI & BISNIS	Jurnalis	ant

Harian Umum

KORAN PADANG

Berani Menyampaikan Santun Mengkritis

KLIPING KORAN

HARI : SELASA

TANGGAL : 12 - 11 - 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Pariaman Miliki Sejumlah Desa Sentral Budidaya Unggas



SERAH terima ayam bantuan dari Pemerintah Provinsi Sumbar ke kelompok tani di Pariaman.

PARIAMAN, KP - Kota Pariaman memiliki sejumlah desa yang menjadi sentral budidaya unggas baik ayam maupun itik sehingga dapat menjadi rujukan, motivasi, dan percontohan bagi warga lainnya yang ingin budidaya unggas.

"Pariaman merupakan daerah potensi pengembangan unggas khususnya ayam, hal ini merupakan Keputusan Menteri Pertanian Nomor 472 Tahun 2018," kata Pelaksana Tugas Sekretaris Dinas Pertanian Pangan dan Perikanan Kota Pariaman Marini Jamal, Senin (11/11).

Menurutnya, rata-rata di belakang

rumah warga di Pariaman selain di Kecamatan Pariaman Tengah terdapat kandang ayam guna memenuhi kebutuhan protein keluarga. Namun, selain dimanfaatkan untuk memenuhi kebutuhan keluarga, lanjutnya budidaya unggas juga dimanfaatkan oleh sejumlah warga untuk peningkatan perekonomian. Bahkan sejumlah desa menjadi sentral budidaya unggas sehingga dapat menjadi percontohan bagi warga di daerah itu.

Ia menyebutkan, desa yang menjadi sentral budidaya unggas tersebut yaitu untuk ayam berada di Desa Paka-

sai, Kelurahan Jati Hilir, Desa Tungkal Utara, Desa Ujuang Batuang, Desa Taluak, dan Desa Sikapak Barat. Sedangkan sentral budidaya itik berada di Cubadak Air Utara, Desa Mangguang, dan Desa Cubadak Aie dengan jumlah populasi pada 2023. Desa yang menjadi sentral budidaya unggas tersebut juga telah mendapatkan bantuan dari pemerintah provinsi pada 2024.

Ia menyebutkan, berdasarkan data statistik peternakan dinas tersebut populasi ayam di Pariaman pada 2023 mencapai 68.212 ekor dan terjadi peningkatan dari 2022 yang jumlahnya hanya 58.279 ekor. Sedangkan populasi itik pada 2023 mencapai 9.179 ekor dan terjadi penurunan dari tahun sebelumnya yang mencapai 10.015 ekor. Penurunan populasi itik tersebut karena terjadinya bencana banjir yang mengakibatkan unggas jenis itu mati.

Selain memiliki sentral unggas, lanjutnya sejumlah desa di Pariaman juga memfokuskan mewujudkan ketahanan pangan di desanya khususnya melalui peternakan ayam salah satunya di Desa Talago Sariak.

"Hal itu kami ketahui dari desa tersebut yang menyampaikan kepada kami," katanya.

Ia menambahkan, pihaknya akan membantu mesin tetas telur ayam di desa yang memfokuskan ketahanan pangan khususnya melalui peternakan ayam sebagai bentuk kolaborasi dengan pemerintah desa. (ant)

